



Discours de passation du 12 juillet 2024 de Christine Padovani, présidente 2022-2024

Votre Éminence,
Madame l'Adjointe à la culture, représentant le maire d'Ajaccio,
Chers amis,

- Danielle Lecomte, ADG de Haute Corse,
- Sandra Peraldi, Présidente du RC Ajaccio Parata,
- Sylviane Louzon, past Gouverneure de l'InnerWheel représentant la présidente du club d'Ajaccio,
- Mario Santi, représentant le RC de Sarzana-Lerici,
- Benoît Deconninck, représentant le C de Thy Le Chateau Les Lacs (Namur),
- chers amis anciens du Rotary club d'Ajaccio,
- chers amis rotariens,
- chers amis non rotariens,

Voici venu le temps de la passation de pouvoir entre présidents.

Pour une présidente en fin d'exercice ce moment est intense et il est d'autant plus lorsque ce mandat a duré deux ans. C'est encore une joie et un honneur de saluer la confiance que vous m'avez accordée tout ce temps. Grâce à vous ce mandat m'a donné la dimension des valeurs du rotary en action et cela n'aurait pas été possible sans vous.

La passation est l'un des moments les plus forts de la vie rotarienne tant pour le président que pour les membres tout simplement parce qu'elle témoigne que le club est vivant et que nous en sommes, tous ensemble et chacun individuellement, les éléments indispensables, animés par les mêmes valeurs que nous portons et que nous défendons : « servir d'abord », servir encore plus, encore mieux, tous ceux qui ont besoin de nous.

L'émotion que je ressens ce soir est à la hauteur de l'engagement qui a été le mien, malgré mes contraintes professionnelles, et de la passion qui m'a animée pour en faire un moment de vie rotarienne mais également un épanouissement personnel qui a enrichi ma vie bien au-delà du Rotary.

Bilan d'une présidence

L'année rotarienne touchant à sa fin, je voudrais faire un rapide bilan des actions que nous avons menées :

I – En relation avec le district

- *Mon Sang pour les Autres* menée en partenariat avec l'Etablissement Français du Sang (EFS) : nous avons, dans une ambiance festive et conviviale au sein même du centre-ville d'Ajaccio, contribué à une des actions prioritaires de la fondation du rotary, la sante, car donner son sang c'est sauver des vies ;
- *Espoir en Tête* qui organise des séances de cinéma en avant-première : les bénéfices des 250 places vendues ont été reversées pour la recherche sur le cerveau, défi majeur de santé publique du 21eme siècle ; ils sont venus s'agrèger à la collecte des autres clubs français : selon son responsable, Georges Penet, reçu récemment au sein de notre club, le montant devrait avoisiner le million d'euros au plan national.
- **recycler les cartouches d'encre vides pour lutter contre la polio** : nous avons contribué au financement de l'éradication de la polio dans le monde, action majeure du Rotary international en lien avec l'OMS, par le recyclage et la vente des cartouches d'encre vides aux fabricants.

II – En application de notre plan stratégique voté en 2020

- nous avons entamé notre plan par une action en faveur des enfants handicapés autour de **l'équithérapie**, élément de notre collaboration avec l'IEM « a Casarella » et le club « Ajaccio Équitation », deux partenaires avec lesquels nous nous inscrivons dans des projets à long terme ;
je voudrais insister particulièrement sur la volonté qui a été la mienne de m'engager auprès de ces publics qui ont besoin de tout et encore plus de nous. cela touche à ma sensibilité profonde et me correspond particulièrement.
- nous avons poursuivi notre plan autour de l'action pour les jeunes : en permettant à une équipe de lycéens du lycée professionnel Jules Antonini de participer à la finale nationale de pétanque de l'UNSS à Toulouse.

III - Communication

Dans le cadre de notre politique de communication, nous avons poursuivi la mise à jour de notre site internet mis en ligne en 2020, outil majeur de diffusion des valeurs et de l'action rotarienne de notre club.

Remerciements

Grâce à vous, ces deux années de présidence ont été un moment particulier et inédit dans ma vie et c'est pourquoi je tiens à vous exprimer toute ma gratitude vis-à-vis de votre engagement à tous.

Je voudrais aussi remercier de manière particulière, Marcelle, past-présidente, qui, comme elle l'avait promis, a toujours été à mes cotes et a su transformer mes doutes en certitudes.

Enfin, je voudrais remercier Gerard mon compagnon qui a été présent à mes cotes de manière discrète mais permanente tout au long de mon double mandat.

Remise des PHF

Je voudrais maintenant conserver mes pouvoirs pendant encore quelques instants pour une tâche qui est des plus agréables car je vais remettre deux PHF, cette distinction honorifique du rotary qui marque notre engagement profond en faveur de l'humanité.

Je vous ai dit que Marcelle avait été à mes côtés tout au long de ces deux années, après m'avoir préparée pendant son mandat au rôle de présidente alors que j'étais jeune rotarienne : je veux te manifester, Marcelle, de manière modeste mais sincère ma reconnaissance.

Pour ce que tu es dans notre club mais aussi dans les instances du district au sein de la commission fondation, pour l'aide financière que tu as contribué à apporter au rotary-club d'Ajaccio et aussi pour ton action pendant les deux années de ta présidence (restructuration interne du club, action internationale en faveur du Liban et de ses hôpitaux en pleine période de covid, préparation au jumelage avec le club de Sarzana-Lerici), j'ai l'honneur et l'avantage de te remettre ce PHF que tu mérites tant.

il y a quelqu'un d'autre que je veux saluer pour l'engagement qu'il a manifesté cette année encore, il a été la cheville ouvrière des actions déterminantes pour notre club (Clémentines de l'Espoir, Espoir en Tête). il a déployé toutes ses compétences et ses réseaux pour diversifier et enrichir notre réseau de partenaires. c'est Robert, notre président élu qui sera aux commandes du club dans quelques minutes. il est un des piliers tranquilles de notre club, rassurant et présent, actif et déterminé. Ce PHF, Robert, il te le fallait !

Passation de collier

Maintenant, nous arrivons au moment fort de notre réunion de ce soir, la passation de collier ;

Mon cher Robert, mon émotion est grande au moment où je me tourne vers toi, notre nouveau président pour te transmettre les pouvoirs que j'ai reçus il y a deux ans.

Je sais que tu sauras mener ta mission avec beaucoup de dévouement et de compétence ; je te souhaite, cher président, une pleine réussite et au nom de cette tradition dont nous sommes tous fiers je te remets ce collier vieux de 75 ans.